

Für das vergangene: DANKE!

Für das Kommende: JA!

Dag Hammarskjöld

Rundbrief von allen Auers | Oktober 2025



Neuanfänge

*Siehe, ich stehe an der Tür
und klopfe an;
wenn jemand meine Stimme hört
und die Tür öffnet,
zu dem werde ich hineingehen
und mit ihm essen und er mit mir.
Offenbarung 3:20*

Diesen Bibelvers haben sich Lucas & Loïs zu ihrer Traufeier ausgesucht. Mit eindringlichen Worten hat Uli Walter, Pastor der CG Essen (Gemeinde, in der Lucas arbeitet) dem Brautpaar mit auf den Weg gegeben, das Klopfen Jesu an ihre Herzenstür auch im Alltag nie zu überhören.

Die vielen internationalen Gäste, Familie & Freunde, haben ihnen – gemeinsam mit uns Eltern – den Segen Gottes zu ihrem Start ins Eheleben zugesprochen. Es war ein wunderschönes Fest in diesem idyllisch gelegenen Fleckchen Erde (La Varelle in der Region „La Creuse“). Die Großeltern haben ihre Tore weit geöffnet und es den beiden ermöglicht in ganz besonderem Ambiente zu feiern. Alles in allem ein RIESEN Geschenk!



Lichtermeer im Teich und Loïs singt in traditioneller koreanischer Kleidung für Lucas

Nach ihrem spannenden Hochzeitsurlaub in Süd-Ost-Asien beginnt für die beiden nun ein Neuanfang. Sie haben eine Wohnung in Essen gefunden. Lucas wird weiterhin (online) Theologie studieren und in der CG Essen arbeiten. Loïs hat einen Homeoffice Job für eine Firma in Oxford. Für sie bedeutet der Umzug nach Deutschland: wieder einmal Zelte abbrechen, fremdes Land, fremde Sprache, neue Menschen. Sie ist froh, einige von Lucas' Freunden aus Essen schon kennengelernt zu haben. Danke, wenn ihr für diesen Neuanfang mitbetet!

Auch Finn überlegt sich, nach Essen zu ziehen. Evtl. macht ein Freund von Lucas eine WG auf. Gerne will er mal auf eigenen Beinen stehen und mehr von jungen Menschen umgeben sein, als hier in Uedem. Das muss allerdings damit einhergehen, dass er einen festen Job findet, um sich das finanzieren zu können.

Ein Neuanfang der anderen Art wird es sein, wenn Finn demnächst seine praktische Führerscheinprüfung (hoffentlich) schaffen wird. Die Theorie hat er schon erfolgreich hinter sich gebracht.

Tom (genau wie Finn) hatte mal wieder großen Spaß beim Theaterstück der Kids Games mitzumachen (siehe Foto oben). Er arbeitet nach wie vor mit Minijob im Supermarkt und sehnt sich in vielerlei Hinsicht nach einem „Neuanfang“. Danke, wenn ihr da weiterhin mitbetet.



In Cornerstone fing das neue Schuljahr Ende August wieder mit Schwung an.

Wir freuen uns über die – dieses Jahr besonders interkulturelle – Gruppe neuer Studenten und vor allem auch, dass sich Volontäre für unseren Kindergarten gefunden haben.

Wir stellen euch heute ein Ehepaar vor, deren Mentoren wir sein dürfen:

„Hallo, wir sind Simon von Australien und Nawres aus Tunesien. Wir haben uns kennengelernt, als wir gemeinsam im Mittleren Osten u.a. unter Beduinen gelebt und gearbeitet haben.“

Sehr schnell haben wir festgestellt, dass wir gerne auf längere Sicht in solch einem Kontext arbeiten würden, dafür aber noch einiges lernen müssen. Deshalb sind wir nun hier am Cornerstone College. Wir wünschen uns, Gott noch viel tiefer kennenzulernen und Fähigkeiten zu erlernen, mit Menschen kulturübergreifend verständlich Glaube zu leben und zu teilen. Dafür ist hier der richtige Ort.“



Wir freuen uns, die beiden näher kennenzulernen und sie auf diesem Weg begleiten zu dürfen.

Gemeinde – immer was los

Seit dem 'Neuanfang' im neuen Gemeindehaus kommen immer mehr Menschen zu uns in die Gottesdienste. Das freut uns riesig! Jens' Hauskreis ist für Viele ein ganz wichtiger Ort des Austauschs und Wachsens im Glauben geworden. Im FeGlobal Team („Missions-Team“) können wir immer wieder Gottesdienste durchführen, die sich mit dem weltweiten Horizont von Gemeinde Jesu auseinandersetzen. Im November werden wir mal wieder Live-Schaltung zu unseren Missionaren in Ruanda haben. Im Leitungskreis der Gemeinde fühlt sich Conni wohl und am richtigen Platz. Erst kürzlich haben sie sich wieder einen ganzen Tag lang getroffen, um mit viel Zeit und Ruhe über wichtige Themen zu reden. Fokus für die Gemeinde ist im Moment: Kleingruppenarbeit stärken, Alltagsthemen aus biblischer Sicht anschauen und miteinander wachsen, neue Leiter schulen - mit K5 Trainings-Angeboten des Forums Wiedenest.



Leitungskreis Klausurtag-Mittagessen

In den kommenden Wochen...

... unterrichten wir wieder „International Teamwork“ und freuen uns darauf, so manche wichtige Erkenntnis weitergeben zu können. Danach geht's natürlich wieder an die Korrektur von Hausarbeiten für diesen Kurs.

... vertiefen wir die Beziehung zu unseren Mentees (Studenten, deren Mentor wir sind) und erhoffen uns Aufbau von Vertrauen und hilfreiche, weiterbringende Gespräche.

... besuchen wir Jens' Mutter, die nach wie vor in ihrer eigenen Wohnung lebt. Für alle Unterstützung von Jens' Schwesters Seite (mit Familie), die vor Ort sind, sind wir sehr dankbar.

In der Gemeinde beginnt demnächst ein Workshop zum Thema „Bibel entdecken“, den Conni mit verantworten darf. An sieben Abenden wollen wir uns biblische Texte v.a. in Kleingruppen anschauen und überlegen, was dieser Text für meinen Alltag bedeuten könnte. Wir sind gespannt, was Gott daraus entstehen lässt – hoffentlich auch neue Kleingruppen!

Liebe Grüße aus dem herbstlichen Uedem,

Jens & Conni mit Tom und Finn

Gebetsecke

Dank:

- Kids Games (Kinderwoche in unserer Gemeinde) mit täglich rund 250 Kindern – was für ein Spaß und eine geniale Möglichkeit, Kindern so natürlich Glaube zu vermitteln
- einen wunderschönen Hochzeitssommer ♥ (Conni's Patensohn hat auch geheiratet)

Bitte:

- für Loïs' Neuanfang in Essen
- für Finns praktische Fahrprüfung und einen Job in Essen
- für Simon & Nawres – siehe blauer Kasten – die im Frühjahr Zwillinge erwarten ☺



Luke, Freund aus Senegalzeiten, ist extra aus Australien für die Hochzeit angereist

Kontakt



Familie Auer
Am Roten Berg 3
47589 Uedem

alle.auers@web.de

Mobil Jens: 0157 / 33 22 99 75
Mobil Conni: 0157 / 79 25 67 61



Unsere Arbeit wird ausschließlich von Spenden getragen. Wer uns gerne finanziell unterstützen möchte:

DMG interpersonal e.V. Mit Spendenbescheinigung

Volksbank Kraichgau
IBAN: DE02 6729 2200 0000 2692 04
BIC: GENODE61WIE
Stichwort: Projekt 10013 Familie Auer

DANKE!

www.DMGint.de